

電機・情報ユニオン

2013年3月10日 第18号
 発行 **電機・情報ユニオン**
 〒105-0004 東京都港区新橋4-24-3
 エムエフ新橋601
 Tel&Fax 03-6450-1777
 Email: denkiunion@gmail.com

13春闘一日行動

業界団体に要請

中央本部は2月20日(水)、春闘「一日行動」を取り組み、5つの業界団体への要請を行い、朝、昼、夕の宣伝行動を行いました。

春闘「一日行動」は、三菱本社前での宣伝↓電子情報技術産業協会に要請↓日本電機工業会と電機・電子・情報通信産業経営者連盟に要請↓日立本社大森別館での昼休み宣伝↓情報通信ネットワーク産業協会に要請↓ビジネス機械・情報システム産業協会に要請↓ソニー大森での夕方宣伝を順次に展開しました。

元気よく早朝宣伝

行動は、7時40分の三菱本社前での宣伝行動でスタートしました。

寒風が吹き底冷えする中でしたが、谷口利男電機労働者懇談会事務局長は、完配までガンバリ」と檄を飛ばし、米田徳治中央執行委員長のマイハンドマイクでの終始の訴えに元気をもらい、準備したビラを撒きまきました。

千代田区労働組合協議会の水久保文明事務局長が支援に駆けつけました。



2月20日(水) 三菱本社前の宣伝でスタート

電子情報技術産業協会に要請

9時30分から、電機大手をはじめ約400社が加盟する電子情報技術産業協会に要請を行いました。

米田委員長から総務部長代理に、要請の主旨、電機リストラの状況、春闘アンケートの説明を行い、業界団体としても、『要請書』の内容を受け止めてほしいと訴えました。

今井節生電機懇代表は労働者に雇用不安が広がっている。業界団体も力を発揮してもらいたい」と、谷口利男電機懇事務局長は「グループ会社のリストラについて、親会社の責任を明確にしてもらいたい」と

と、森英二中央本部書記長は「ラストラ時にはCSRがまったく無視されて職場は違法状態になった。リストラ時もCSR遵守を強めてほしい」と要望しました。

日本電機工業会と、電経連に要請

11時から、業界団体の老舗である日本電機工業会の総務部長と電機・電子・情報通信産業経営者連盟の事務局次長が同席のもとで、両業界団体に要請を行いました。

米田委員長が『要請書』を読み上げ、春闘アンケート



電子・情報通信産業経営者連盟、日本電機工業会への要請

ト結果、電機リストラの状況を説明しました。その後、両団体の担当者との意見交換を約1時間行いました。

日立本社大森別館で

昼休み宣伝

12時から13時まで、日立本社大森別館で、昼休み宣伝行動を行いました。

(二面に続く)

訂正の報告

先号の第17号の一面記事で、「**半証義務は会社を認めさせた**」と記しましたが、「**半証義務は会社を要求した**」の間違いでしたので、訂正しお詫びいたします。

第18号の紹介

- 1面 春闘一日行動
- 2面 米田委員長メッセージ⑭
- 3面 各社門前で13春闘勝利の宣伝 関西地本
冷え込みの中、がんばっています茨城支部
- 4面 22職場に9246枚配布 東京支部
10数年ぶり、初めてと大奮闘！中部地区
- 5面 東芝の労働者を励ます門前配布 神奈川支部
日本無線は三鷹からの撤退を見直せ！
- 6面 交流のひろば、告知板